



射水市立太閤山小学校 学校だより

太閤山

令和5年度9月号

TEL 0766-56-3303

E-mail taikoyama-es@tym.ed.jp

自分がすき・友達がすき・学校や地域がすきな太閤山っ子

9月12日発行

ときめき・きらめき・はばたく2学期に

例年になく暑い夏休みを経て、8月29日（月）より2学期が始まりました。2学期には、学年の校外（宿泊）学習、学習の発表会、学校コンサート、持久走記録会、校内オリエンテーリング、学習参観等、たくさんの行事があります。「ときめき・きらめき・はばたき」を合い言葉に、一人一人が輝く2学期になるよう、全教職員で子供たちの指導にあたっていきます。

保護者の皆様、地域の皆様には、学校運営に対してご理解ご協力を賜りますようお願いいたします。

学校教育評価アンケート（前期）結果報告

本校では、学校の取組や教育活動を振り返り、よさを伸ばすとともに改善を図れるよう、学校評価を年間2回実施しています。今年度は、児童・保護者・教職員の三者の評価が比較できるように、アンケート内容を精選し、同一の項目にしました。

※数値は、4段階評価（4：とてもそう思う 3：だいたいそう思う 2：あまりそう思わない 1：思わない）の平均値を100%に換算したものです。平均値が3.2の場合、80%となります。 ~~~~ 80%以下、 ———— 85%以上

		アンケート内容	児童	保護者	教職員
アクションプラン	知	1 友達や教師の話を最後までよく聴いて学習に取り組んでいる。	83.9	<u>74.2</u>	82.3
	知	2 みんなの話を聴いて、自分の考えをもって学習に取り組んでいる。	83.4	81.0	<u>79.2</u>
	徳	3 家族や友達、教師に自分から挨拶をしている。	82.2	<u>77.2</u>	<u>85.4</u>
	徳	4 自分から、あったか言葉・あったか行動をしている。	81.8	<u>78.5</u>	<u>86.5</u>
	体	5 目当てを持ち、進んで運動をし、体力の向上に取り組んでいる。	83.6	<u>76.3</u>	<u>79.2</u>
関わる事柄		6 アクションプランに意欲的に取り組んでいる。	80.5	<u>73.5</u>	<u>74.0</u>
		7 学校が楽しいと感じている。	<u>85.4</u>	<u>86.8</u>	<u>85.4</u>
		8 決まりや約束事をよく守ってる。	84.9	82.6	<u>85.4</u>
		9 自分のよいところを見付け、自分のことを好きだと思える。	<u>76.0</u>	<u>79.0</u>	80.2
		10 先生は、子供や保護者の悩みや相談事に適切に対応している。	80.0	80.3	81.3

三者の平均は児童82.2%、保護者78.9%、教職員81.9%でした。今年度のアクションプラン達成度85%に達した項目は、教職員の[3 挨拶][4 あったか言葉・行動]のみという厳しい結果になりました。

児童、保護者ともに一番高かったのは[7 学校が楽しい]でした。大変嬉しく思うと共に、今後も「友達や先生と過ごすことが楽しい学級・学校」を目指していきます。

児童で一番低かったのは[9 自尊感情]でした。これは保護者も低い項目です。2学期は、行事を通して自分のよいところを見付け、自分に自信がもてるよう支援していきます。

保護者で一番低かったのは[6 アクションプラン（知徳体部会の取組）]でした。これは教職員も最も低い項目です。2学期はアクションプランの取組が、保護者に伝わるよう工夫していきます。

また保護者は[1 話を聞く][3 自分から挨拶][5 進んで運動]に課題を感じていることが分かりました。1と3は、児童や教職員は82%以上だったことから、結果に満足せずに取組を進めていかなければならないと感じました。

なお、記述欄には貴重なご意見等をいただき、ありがとうございました。ご意見を真摯に受け止め、これからの学校運営や子供たちへの働きかけに生かしていきます。

校舎内外がきれいになりました

— PTA早朝奉仕作業 —

8月20日(日)のPTA早朝作業には、多くの親子の皆さんにご参加いただき、ありがとうございました。

駐車場や音楽室横の植込等、とてもきれいに除草していただきました。また、窓拭き、クモの巣とり、便器みがき、換気扇やベランダ掃除等、普段教職員の手が回らない場所を丁寧に掃除していただきました。

皆様に校舎内外の環境を整備していただいたおかげで、気持ちよく2学期をスタートさせることができました。

本当にありがとうございました。



【図工室横の植込を除草】

力作がそろいました — 夏休み作品展 —

8月30日(水)～9月5日(火)、夏休み作品展を開催しました。日頃の生活の中から疑問に思ったことを調べた作品、興味のある内容をさらに追究した作品、丁寧に一生懸命に制作した作品等、時間をかけて取り組んだ成果が伝わってきました。

子供たちは、互いの作品を見合うことで、作品のよさを認め合ったり、それぞれの夏休みのくらしや思い出を紹介し合ったりしていました。保護者の方々もご参観いただき、ありがとうございました。



【2年生の夏休み作品展】

みんなで安全な地域をつくろう

— 創校20周年記念事業「命を守ろう!たいこうやマット貼り」企画 —

9月9日(土)、「命を守ろう!たいこうやマット貼り企画」を行いました。この企画は、子供や地域の皆さんが安全に道路を渡る意識を高められるように、太閤山地域振興会、橋下条地域振興会、伊勢領全区町内会のご協力をいただき、創校20周年記念事業として、コロナ禍のため1年遅れで実施したものです。

この日は、「危険箇所マップ(昨年度の5,6年生親子が危険だと思った箇所をまとめたもの)」をもとに、親子と地域の方々が一緒に協力し合いながら、3地区に分かれて足止まれマット(たいこうやマット)、全198枚を貼りました。

この活動を機に、子供たちが安全に気を付けて登下校し、安心して幸せな太閤山・橋下条・伊勢領をつくってくれることを願っています。

なお、10月に学友区ごとに集団下校をし、足止まれマット設置場所を全校児童に周知をします。



【危険箇所にマットを貼ったよ】